

## エリス&エイダの鬼の里Diary

Ada's Story

### 「The heart you're entertaining」

最近、私は24歳の誕生日を日本で迎えました。もっと上手に日本語が話せるようになることと、もっと英語に親しみを持ってもらえるように、分かりやすく英語を教えること、これが24歳の私の目標です。

日本で1年以上過ごし、お互いの国の文化を共有することの大切さを知り、私の家族に日本の文化を紹介したいと思うようになりました。そこで、最近、私の父、祖父母を、2月には母を日本に招待しました。私の家族は日本の風景の美しさや、日本人の親切さに驚いていました。「おもてなし」の心で、お客さんを温かく歓迎すること、これが日本文化の良さです。私も、常にその「おもてなし」の心を忘れず、毎日過ごしていきたいと思っています。

「エリス&エイダの英会話教室」が、どなたでも参加できるようになりました。また、新たに小学生レベルのコースを開設！お気軽に参加ください。

**日時：**毎週水曜日

**場所：**鬼北町町民会館2階

**コースおよび時間**

◆**小学生レベルコース**  
(大人の方も参加可能)  
18時～18時40分

◆**初心者コース**  
(英会話に興味のある方)  
19時～19時40分

◆**中級者コース**  
(英会話を習ったことがある方等)  
20時～20時40分

**費用：**無料

**申込み先**

教育課 学校教育係 内線4116



**鬼北町外国語指導助手  
通称：エイダ**

アメリカ合衆国ネバダ州出身  
※毎週水曜日、エリスとともに英会話教室を開講しています。

## 地域おこし協力隊のゆうゆう自適日記

皆さん、こんにちは！  
美味しい旬の食べ物がたくさん食べれる季節になりました！



地域おこし協力隊1年目  
はやかわ ゆうこ  
**早川 優子**

### 【秋といえば秋刀魚】

朝晩と涼しくなってきた秋を感じますね。秋といえば「秋刀魚」！「秋刀魚が出ると按摩が引っ込む」という江戸時代のことわざ。栄養豊富な秋刀魚を食べると、病人が減るという意味です。秋刀魚は血行も良くする働きがあるんですね。その他も美味しい食材が楽しめる秋、今年は鬼北の「栗」が1番の楽しみです。

### 【地域おこし協力隊の研修会に参加して】

9月、大洲市で開催された愛媛県の地域おこし協力隊の研修会に参加しました。50名以上の協力隊が集まり、協力隊OBの貴重な経験話や、現役協力隊の現状などを知ることができました。2日目には、「災害時、地域おこし協力隊として何ができるか」をテーマに、今回の災害の各市町の様子などを伺いながら、グループワークで話し合いました。地域の活動や情報交換ができ、大変刺激になりました。

